



## La Reforma Electoral del Gobierno, como está, no pasa en el Congreso: Alejandro Moreno

Como está, sin consenso, sin diálogo y sin compromiso, la reforma electoral que anunció hoy el Ejecutivo Federal, «no pasa» en el Congreso de la Unión, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al considerar que «no innova en nada» y es «demagógica».

<https://efekto10.com/la-reforma-electoral-del-gobierno-como-esta-no-pasa-en-el-congreso-alejandro-moreno/>